RIES 1860 5-11.2018

Distrito Nervion

3 1 OCT 2018

REGISTRO GRAL

## AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO NERVIÓN

Desde la **AMPA "VICENTE BENÍTEZ"** queremos hacer una propuesta para rendir homenaje a Fátima El Ouraz.

Suponemos que una notica como el asesinato de Fátima el pasado 23 de octubre ha llegado a oídos de todos pero para las familias que formamos parte de esta AMPA y de la comunidad educativa del CEIP Prácticas ha sido un golpe muy duro. No ha sido un número más ni otra noticia de la crónica de sucesos de Sevilla porque Fátima era una cara familiar, una madre más de nuestro cole donde su hija mayor se había graduado el curso pasado y su hijo menor está actualmente cursando 5º.

Agradecemos el interés mostrado y su ofrecimiento de colaboración tanto a la directora del distrito Nervión, Dª Anabel Díaz, como a la delegada, Dª Inmaculada Acevedo, que nos acompañaron en el homenaje del pasado 25 de octubre en nuestro colegio. También agradecemos que asistiera la Delegada del Igualdad del Ayto de Sevilla, Dª Myriam Díaz.

Fátima ha sido la primera víctima de violencia de género en la provincia de Sevilla en este año 2018 y aunque esto es sólo un dato para la estadística creemos que se merece un homenaje.

## **SOLICITA**

- 1. La rotulación de la puerta de entrada nueva de nuestro centro con su nombre tanto por fuera como hacia el patio de nuestro colegio, pintando la cancela de morado, como color símbolo de la lucha contra la violencia de género, una de las principales lacras violentas de nuestra sociedad.
- 2. Que se inauguren estos rótulos en un acto aprovechando que el día 25 de Noviembre es el Día de la lucha contra la Violencia de Género y donde pudiéramos contar con la presencia de los representantes de nuestro distrito así como de nuestro Ayuntamiento.

En Sevilla, a 31 de octubre de 2018

El representante en la Junta Municipal de Distri

ASSOCIACIÓN MADRES Y PADRILS ALHACIOS

"VICENTO BENIFICZ"

O. P. FYCOLORO - CIRCIO

Fdo. Antonio Aranda Colubi